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НЕТ! ИКЕА точно не надо, все 
их товары не public use и 
долго не живут 

Цвета красивые 1,2,3. Не слишком ли тонкий 
10-13мм? В каких то МЕГА применяли?
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По металлу вообще не уверена, слишком лофтово и 
холодно, нам не особо подходит… Под 
фестивальную поляну то

Зачем такой темный дивайдер? 
Мы же уходим от темных на 
светлые тона вроде бы……

По дивайдерам и мусорным станциям очень ждем 
предложений.  Повторюсь, не хочется так сильно 
затемнять/засинять….

Так понимаю это наши 
существующие дивайдеры? Они 
ОЧЕНЬ темные коричневые…. По 
ним какое решение будет? Может 
быть на них панели поменять на 
более светлые? Но опять же нужно 
ваше решение по ним. Оставлять 
их как есть не хочется



В нем по столешницам много подходящих решений

Вот такой каталог отправляла вам как Приложение, еще на начале работы. Там 
рекомендованные мебельные элементы для фудкортов. Пришлю еще раз 
отдельным файлом

По стульям тоже решений полно в каталоге


